

L'école à distance...



A partir de cette semaine, commence une période d'école à distance. Vous n'avez pas à faire l'école à la maison mais à accompagner votre enfant pour qu'il garde une continuité pédagogique dans ses apprentissages.

Voici quelques conseils pour vous aider :

Quelques conseils

- Continuer à lever et coucher les enfants à des heures fixes, ils ne sont pas en vacances !
- Ne pas faire travailler les enfants toute la journée comme à l'école.
- Déterminer avec eux plusieurs plages de travail (1h à 1h30) à respecter dans la journée en variant les activités.
- Leur proposer des activités manuelles, faire des jeux de société, des recettes de cuisine, lire des livres, bricoler, faire des observations à partir de plantations (graines à faire pousser...)
- Limiter les temps d'écran.
- S'aérer dans le jardin, à la plage...
- Partager les astuces, trouvailles, conseils ou autres pour garder du lien par messagerie ou téléphone.

L'organisation

- Le nouvel outil du CNED est disponible (cf le tutoriel sur la page d'accueil du site de l'école) : votre enfant peut dès à présent commencer le travail de la semaine 1. Toutes les activités ne sont pas à réaliser : privilégier celles de mathématiques et de français (les autres matières peuvent servir de suggestions d'activités pour ceux qui le souhaitent). Certains exercices font appel à des notions non encore abordées, accompagner votre enfant dans cette découverte.
- TACIT sera accessible aux élèves l'après-midi ; le mardi et le jeudi entre 14h et 16h pour la lecture ; le vendredi pour le vocabulaire même créneau horaire. Cette semaine les élèves devront d'abord réaliser l'évaluation de vocabulaire (seuls) afin de déterminer leur niveau et de leur proposer ensuite des exercices adaptés.

Courage à tous !